

Plauderbankerl

Die unterzeichnenden BezirksrätlInnen von LINKS-KPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 07.06.2022 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung Margareten spricht sich für die Unterstützung der Caritas-Initiative „Plauderbankerl“ aus.

Begründung

Am 24. Mai wurde auf der Wieden das erste Wiener Plauderbankerl von Caritas Direktor Schwertner, Bezirkvorsteherin Lea Halbwidl und Dirk Stermann eröffnet. „Wir wollen in ganz Wien in Kooperation mit den Pfarrgemeinden und den Bezirken schauen, wie wir das koordinieren können, so, dass wir so viel wie möglich von diesen Plauderbankerl aufstellen können, um auf ein Thema aufmerksam zu machen, das gerne übersehen wird“, führt Schwertner weiter aus.

Mit sogenannten Plauderbankerln soll einerseits das Thema Einsamkeit mehr in den Fokus der Gesellschaft gerückt werden, andererseits sollen niederschwellige Orte der Begegnung geschaffen werden. Die Bankerl selbst sind mit einer blauen Plakette gekennzeichnet. Wer sich hinsetzt, signalisiert damit auch, dass er bereit ist zu reden. „Hoffentlich gibt es bald in allen Bezirken Wiens solche Bankerl“, sagt Schwertner. Bezirke, Pfarren, Vereine und auch Privatpersonen seien eingeladen, sich daran zu beteiligen.

Für LINKS-KPÖ Margareten



BR DI Wolf-Goetz Jurjans
Klubvorsitzender

BRIn Claudia Krieglsteiner